

TENÉIS QUE ENMENDAR UNA A UNA TODAS LAS COSAS QUE HAS HECHO INCORRECTAMENTE.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 27 de febrero de 2011
Canal: José Luis Sánchez Acosta

COMO PECADORES TENÉIS QUE ENMENDAR UNA A UNA TODAS LAS COSAS QUE HAS HECHO INCORRECTAMENTE EN VUESTRA VIDA.

[20110227] Criaturitas mías, la paz esté con vosotros y el amor divino fluya a torrentes en vuestros corazones, en vuestras mentes. **Siempre os he dicho, este es tu momento, el momento para salir de todas las creencias vanas, falsas y comenzar a andar por Mi Camino, porque es necesario navegar por Mi Camino y hacer las cosas que Yo he hecho y más de las cosas que he hecho tienes que hacer.** Pero que esto no se vuelva palabras, que esto no se vuelva hoja al viento, hoja que el viento la lleva y la pierde, que no se vuelva así Mi Palabra a través de vuestras mentes, que la ignorancia no los arrastres a esos mundos oscuros. Es el tiempo que evoluciones, que vayas transformando todas las cosas de tu alrededor, porque vosotros creaturas de la luz, ya os ha llegado la luz, ha llegado la sabiduría de vosotros y os les he dicho, se trata de enmendar, de transformar cada uno de vuestros pensamientos, de lo que sale de vuestro corazón, hoy es el momento que tienen que ser nuevos, tienen que ser nuevos conscientemente, con esa Conciencia Divina, con esta Conciencia Sagrada. **APRESÚRENSE VOSOTROS, APRESÚRENSE A IR TRANSFORMANDO CADA PARTE DE TU ALMA, DE TU MENTE, PORQUE DE CIERTO TE DIGO, NO HAY SALVACIÓN SIN LA TRANSFORMACIÓN.**

A vosotros les digo, no busquen afuera de vosotros, no hay nada, aquí afuera de vosotros solamente contemplarás tus obras, tus hechos y, ¿cuáles son tus hechos? Aquí solamente contemplarás robar, matar, violar, solo vas a contemplar la iniquidad, la prepotencia, el desamor, la pobreza, las enfermedades, solamente encontrarás todo ello, sin dejar de creer que son tuyas. Esto que os les digo no es nuevo, esto también es ambiguo, esto que hoy no comprendes porque no crees, no te comprendes que tú has pasado por muchas vidas, han ido y venido y en cada tiempo de vuestra elección han hecho lo que vos has querido hacer, pues los hechos de aquel tiempo hoy son los efectos de vosotros los que viven. **Es que vosotros transformaste el amor en odio; la riqueza, la opulencia en pobreza; la total sanidad, en ser puro, en la enfermedad; es que convertiste el perdón en no perdón, vosotros hiciste todo en otro tiempo y hoy lo están viviendo.** Porque acordaos que Yo mismo os he dicho: El que siembra, cosecha, y cosecha de lo que ha sembrado. Así también eres tú, en otro tiempo hiciste esto que vos tienes y te dio un resultado y ahí lo tienes enfrente.

Pues entonces hoy es tiempo, es el momento oportuno de cambiar todas tus formas, ya que vosotros habéis tenido formas y estás encajado ahí, estás sumergido en tus formas, porque tienes la prepotencia, vives con ella, hagas con ella y haces con ella, porque no has mostrado la humildad, la humildad divina, no han mostrado la mansedad, no han mostrado la obediencia al Padre, al Padre-Madre-Dios. Cada quien se separa y cada quien está viviendo en un estado de ser, de conciencia. Pues sí aquí entre vosotros no son iguales, pues imaginaos a todo el universo, a toda la Humanidad, pues imagínense y créanlo que así están vuestros hermanos. Porque, de cierto te digo, Yo no he visto en vosotros la igualdad, no he visto a este mundo ser bondad, no les he visto caminar hacia Mí, porque todos vociferan mi Palabra y piensan que están conmigo, como vosotros podrías engañarte ahora mismo pensando que estás conmigo, que estás aquí donde Yo estoy, porque nadie te observa

en tus pensamientos, en vuestra mente dónde están. Y hasta que empecéis a purificarte, entonces estás y vienes hacia Mí.

Apresúrense, apresúrense si vosotros quieréis aceptar, quieréis entrar, quieréis que tu vida no se haga un caos, que vosotros logrés ver las catástrofes, las diferentes cosas, pero a ti no te tocarán si estás conmigo, te digo. Pero estar conmigo no es palabrear, no es predicar mi palabra, eso no es estar conmigo. Estar conmigo es hacer lo que Yo os he hecho, les he dejado y les he dicho que son la fortaleza vosotros, son vosotros todos, entonces adelante.

Cuanto gusto me diera poder observarte en el camino, ser un guerrero de la senda divina, pero en vosotros todavía hay ingratitud, hay celos, odios, venganza, hay pobreza, hay sufrimiento y eso me indica que no estás conmigo, porque solamente obedeces aquello. Yo les bendigo y les digo esto en memoria de vosotros mismos, para que tomen el verdadero camino, la verdadera senda, para que tomen mi camino como tal hay que tomarlo. Les hablo de esto para que vosotros no engaños, no estés engañado de que ya estás conmigo aun no estando, te os digo estarás conmigo cuando hagas lo que Yo he hecho. Y a vosotros les toca ser más, porque Yo solo fui tu representante de cuál era la vida eterna y vosotros tienes que lavar todos vuestros pecados, tienes que transformar, pues se verán muchas cosas en vuestra vida. ¿Ves cuanto tienen que hacer, mis bien amados? Porque son pecadores y **COMO PECADORES TENÉIS QUE ENMENDAR UNA A UNA TODAS LAS COSAS QUE HAS HECHO INCORRECTAMENTE EN VUESTRA VIDA.**

Creaturas divinas, esto es lo que vengo a decirles para que estén al tanto, porque las cosas están puestas, todo está puesto, no por nadie, sino por vosotros mismos, vosotros que han hecho la violencia, han desatado con vuestra energía negativa las tormentas, vosotros que han hecho todo lo contrario, ya lo contrario está puesto para poder volver hacia ti mismo, pero este es vuestro precioso tiempo de poder rectificar vuestros caminos y rectifiquen, mis bien amados. Pero no se engañen, porque vosotros habéis vivido tanto tiempo engañados, habéis vivido ahí sumergido bajo la ignorancia lo que ha provocado los engaños y vosotros se han disfrazado y vives disfrazado, porque eres como las tumbas, blancas por fuera pero por dentro llenas de podredumbres, así son y así les hablo a vosotros.

Pero sábelo bien, no vengo a juzgar a nadie, solo vengo a platicar, a dialogar con vosotros ya que queréis avanzar y ser un Discípulo de la Vida Espiritual, de la Vida Divina, pues me toca decirles estas verdades que son tuyas, y Yo espero que la tomen en cuenta porque aquí está lo fundamental, lo fundamental de un nuevo camino en vosotros. Arrepiéntanse, arrepiéntanse en vuestro interno, debes seguir luchando, debes seguir transformando porque el pleito, las cosas no están allá, no hay un allá, solo es contigo mismo, solo es que vosotros deben ir cambiando de formas, ya que a vosotros les rige una forma por vosotros mismos, vosotros han hecho esas formas. Es bueno que sepáis que las formas, todas las formas no vienen de ningún lado, solo de ti, vosotros han visto por fuera, pero hoy en este tiempo Yo les vengo a decir, solo tú eres responsable de tu vida y de toda tu vida, eres responsable de todas las cosas que están a tu alrededor, solo tú eres el autor, eres el arquitecto, eres todo, y vosotros ya no creáis en allá, no creáis aquello, porque afuera no hay nada para ti, si todo eres tú, tú eres el que no haces y el que haces, tú eres el que perdonas y el que no perdonas, tú eres el enfermo, no enfermo, todo eres tú y se define esto, esos caminos se definen de acuerdo a tus formas.

Hoy vosotros sabéis dónde te lleva la prepotencia, dónde te lleva el odio, dónde te lleva la venganza, dónde te lleva el desamor, hoy vosotros sabéis que eso eres tú, sale de ti mismo, y que no hay nada más que te haga caer en aquello, te hacen caer tus impulsos y donde vos queréis estar. Entiendan, abran sus oídos, pero no sus oídos del cuerpo, sino los oídos del alma, deja que tu alma se funda, vuelva a sí mismo hacia ti y deja que tu mente pueda estar en estas resonancias. **Ya sabes que no es contra nadie que tenéis que luchar, solo es contigo mismo, solo es con tus formas que has hecho, porque de tiempo en tiempo vosotros has elegido una vida y la has caminado. Hoy vosotros tenéis que entender que vuestro Padre no os ha mandado con esas formas, porque el Padre Dios no es un Dios que elige, que escoge, que dice tú vendrás sano y tú enfermo, no, el Padre Dios da exactamente a todos por igual.** Pues, ¿cómo podrías saber entonces de dónde procede todo esto?

Pues no hay más actor que tú mismo, vosotros eres los autores de vosotros mismos, de vuestra casa. ¿No eres tú el que pagáis para que hagan tu casa? ¿No eres tú el autor que mandas y se hace? Pues así como eso, todo es así. Esto, lo mismo es para vosotros mujeres, como para vosotros hombres, porque en la vida espiritual, sagrada no hay hombres ni mujeres, o sea solo hay una cosa, es aquí en tu tierra la diferencia por un motivo.

Estense atentos, pero cuando les digo estense atentos, no les mando estar atentos hacia afuera, viendo hacia afuera, escuchando hacia afuera, no, les mando a ser atento con tu mente, con tu alma, con tus formas, allá de adentro como eres, ya que vosotros están divididos y toda la humanidad, pero a eso he venido siempre a que te reconozcas y que no debe haber desigualdad, sino solamente unidad, pues a vosotros les mando a integrarse, intégrense con vosotros mismos, conmigo mismo y Yo vuestro Maestro que está en lo más profundo de vuestro ser, estaremos juntos y Yo sigo haciendo, como lo he hecho, las cosas en tu interno.

¡Ay, mis bien amados! la salvación no está allá afuera, no se encuentra afuera la salvación y NO QUIERAS SALVAR A NADIE, PORQUE TODOS SON PROPIOS Y TODOS HABRÁN QUE SALDAR SUS DEUDAS PARA ENTRAR AL REINO DIVINO DE LOS CIELOS. Pero cuando hablo de cielos no me refiero a este cielo que ven tus ojos materiales, sino me refiero a la máxima conciencia espiritual, al máximo comprender, al máximo entender, al máximo amor, a eso me refiero. He aquí, pues, obsérvense, mírense vosotros, cómo vosotros sigues contaminados grandemente por la vida mundanal, y no puedes salir de formas porque piensas que así te ha mandado el Padre, y no quieres porque piensas que así eres vosotros, y ciertamente lo eres, pero puedes ser de otra forma, porque eres el que diriges tu vida. El que es prepotente puede ser humilde, el que es vanidad puede ser autenticidad, el que es enfermo puede ser la sanidad, el que es pobre puede ser opulencia. **Pues de eso es lo que se trata la vida, de eso se trata vuestra vida, de ser, de reafirmar que son los hijos del Padre, así como Yo mismo, el Padre es en mí y Yo Soy en Él.**

Prepárense pues, luchan por así renovarte, que des el paso necesario. Mis Discípulos cuando entraron a mí y quisieron el cambio, entonces entraron en un dislocación mental, porque fue su proceso de poder, fue una lucha cambiar de ideas, de mente, de conciencia. De ser hombres materialistas, mundanales, debían ser Espirituales, entonces pasaron, pasaron sus propias pruebas y hasta que lograron dominar, lograron cambiar todos sus caracteres, todas esas formas negativas que hoy vosotros la portas y no quieres ser humilde, la humildad divina, no quieres ser como Yo, mis bien amados. **Entonces vean vuestros caminos, y procedan, procedan a seguir el Camino, y si dices estoy con mi Cristo, solamente lo has dicho con palabras, pero, ¿cuándo te he visto Yo estar conmigo? Es necesario cambiar y revocar a todos aquellos malos pensamientos que son las malas energías que salen de ti, porque el juzgar es una energía, el robar es una energía, el matar es una energía, el estar enfermo es una energía, la pobreza también es una energía, las cuales tendrás que cambiarlas, solo es cambiarla, transformarla e integrarla a tu vida como tiene que ser.**

Hoy en este tiempo se les han derramado muchos conocimientos que no entiendes, hoy vengo a darte esto y a ver si lo puedes reconocer allí en tu alma, en tu mente, en tu conciencia. Has estado acostumbrado solamente a venir, a oír y ya, y convertiste este día en rutinas, solamente rutinas, ¿cuándo les he mirado hacer otras cosas?, ¿cuándo les he contemplado a vosotros? No sean como los demás vuestros hermanos, no sean como ellos son que guardan el egoísmo, la envidia, los celos, la separación. Si a eso fue que vine con vosotros en este tiempo, vosotros no tenéis que creer en ese viejo dicho que dice: Cada cabeza es un mundo; porque así están aquí en tu tierra, que se defiendan como pueda aquél, así entre vosotros también y Yo vine a cambiar las cosas, la desigualdad en la Hermandad, y la Hermandad manda que tienes que colaborar unos con otros, tenderse la mano y salir adelante juntos y no tan solo a vosotros, sino a toda mi amada y bendita Humanidad que no sabe cómo es la Ley Divina, la Ley Espiritual, pero vosotros también estás allí en esos estados, procuren pues éstas cosas.

Vosotros podrías tener excusa y decir, pues no tengo, no se dan las cosas, esa sería una excusa, pues es que vosotros son los grandes, vosotros son los poderosos Hijos de Dios, para eso es la oración, el ayuno, la compenetración, para que vosotros sabéis las cosas, manda a tu tierra, juntos como uno

solo, manda a tu tierra, fertilícenla, valorícenla, dejen que la tierra os de su fruto y obtendrán lo que vosotros deseáis, deja que tu trabajo florezca, pero florezca de verdad y puedas servir al que no conoce de la vida, y así serían mis Discípulos, serían mis Seguidores. Porque ¿no es eso lo que vine a dar? ¿no es eso, pues, lo que vine a dar? ¿y lo que he venido a dar en todos los tiempos? **NO OS HE MANDADO A PREGONAR MI PALABRA, SINO A CONVERTIRLA EN OBRAS, MI PALABRA A CONVERTIRLA EN OBRAS, EN HECHOS, PERO PRIMERO TIENES QUE SER TÚ, PRIMERO TIENES QUE CONSTATAR QUE TÚ ERES EL SER DIVINO EMANADO DEL CREADOR, DEL PADRE-MADRE-DIOS Y DESPUÉS DEBES DARLO A TUS HERMANOS QUE CONOCEN ESTA VERDAD.** ¿Ya te estás entendiendo? ¿Y ya estás entendiendo lo que os quiero decirles? ¿Lo que os he venido a decirles? ¿Ya os te estás auto-regañándote, auto-disciplinándote, diciéndote cuánto tiempo he perdido, cuánto tiempo he perdido y he creído vanamente? Es necesario que vosotros se reprendan en sí mismo, nadie tiene derecho a reprender a otro, porque eso sería juzgar y recriminarles, pero tú a ti mismo lo puedes hacer, nadie tiene derecho, pero tú mismo sí tienes el derecho de poder marcar un alto ante tus propias cosas, y esto lo digo para vosotras mujeres ya que estás aquí y para vosotros hombres, mis hermanos todos, y esto es estar conmigo. He aquí pues, sigue, sigue viéndote a ti mismo, no veas a nadie, porque todos están haciendo para sí mismo, todos y nadie los puede parar, solo ellos mismos, solo ellos mismos paran, como vosotros también pararás en tu momento que vosotros lo decidáis.

Yo les bendigo, les bendigo y les deseo el arrepentimiento ahora mismo, deseo que vosotros puedas cambiar esas mentecitas embotadas, que están embotadas, esas mentecitas mundanales, deseo que puedas triunfar contigo mismo, ya os les he dicho, no es contra nadie, concientícense, mis bien amados, no es a nadie que vas a vencer, sino es a todos tus propios pensamientos que salen de tu ser, es a la envidia, a la avaricia, al odio, al rencor, a la venganza, la pobreza, los sufrimientos, es a ello que debes vencer en ti mismo, porque eso está en ti mismo, ya no te engañes que esto viene por fuera hacia ti, aunque lo veas que viene, es que ya vosotros lo hiciste y está allá parado y regresa hacia ti mismo. ¿No Yo mismo les he dicho pues, como os dije: el que siembra cosecha? ¿Y no es así en tu vida? ¿no todo lo que siembras lo recoges? Pues igualmente son todas estas cosas que Yo les estoy diciendo en esta hora y por este instrumento.

Por lo tanto les digo: cuidense, estense alertas, atentos a ti mismo, debes de verte, obsérvate a ti, observa a tu alma, observa a tu mente y observa después a todo tu interior y exterior ¿qué hay?, ¿qué es lo que han puesto vosotros y cuál es el resultado que están teniendo de aquello?

Benditos sean pues, benditos sean, Yo hasta aquí les dejo por este instrumento, por esta mente, pero sigo contigo, sigo en lo más profundo de tú ser, cuando vosotros me concibas, sabrás que nunca me he ido de vosotros, que ciertamente pasarán, no verás más instrumentos, solo son todos, solo vos eres mi instrumento, pero solo tú en tu interior y ahí me concebirás. Hay tantas cosas que quiero decirles, pero no es lícito hoy, porque a vosotros que vas buscando una vida espiritual, hay muchas cosas que quiero decirles, pero no las entenderás, por eso no se las digo. Acordáis vosotros de un pasaje que Yo les he dejado, que Yo os dije, no es bueno tirar las perlas a los cerdos porque estos las van a pisotear y las van a sepultar en el lodo, pues algo así es hoy con todo lo que traigo, vosotros la puedes olvidar, no la puedes tomar y así quedará como hoja al viento mi Palabra, por vosotros.

He aquí, Yo hasta aquí les dejo, pero sigo con vosotros para siempre, mis bien amados, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su

TENÉIS QUE ENMENDAR UNA A UNA TODAS LAS COSAS QUE HAS HECHO INCORRECTAMENTE.

contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.